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COMDE lA... 

1 Realizou-se no dia 18 de setembro de 2018, às 14h00, na Sala de Reuniões da Casa doe... 
2 Conselhos, Secretaria Municipal da Saúde, na Rua Cândido Mota nº 6�. cm Assis, a Dél ma 
3 Nona Reunião Ordinária do Plenário do Conselho do Meio Ambiente do \llunicípio de A')�IS 
4 - COMDEMA. 1. Leitura, correção e aprovação da ata anterior. O Presidenk do
5 COMDEMA, Marcelo Oliveira Aguiar Silva, após saudar os pre..,cntcs, iniciou a ret 1iá< .. ' 
6 com a verificação de inexistência do quórum para a aprovação das quatro atas da, reu11 , ,e� 
7 anteriores. 2. Pequeno Expediente: 2.1. Justificativa de ausências: Ju!'-> ificaram a ausêncta º"
8 seguintes conselheiros: Cícero Donizetti da Motta; Márcio Alves da Costa; Ed, aldo
9 Figueiredo; Romualdo Marcelino; Diléia Zanotto Manfio; Luis Augu!,tO de Alvareo�a 

10 Moraes Brito; Bruna Reis; SiJvana Maria Negri; Eduardo Henrique Ribeiro Rodrigues. 
11 2.2. Correspondências Encaminhadas: Não houve. 2.3. Correspondências Receb J, s: 
12 Solicitação de desligamento da conselheira Márcia Marise Cação Rodrigues da Secre1a ia 
13 Executiva. Compareceram os (as) conselheiros (as): Renata Giassi Uclulutsch; Ckclir
14 Mendes Soares; Júlio Antonio Paschoalino; Eliane Akiko Honda; Mnrcos Césnr dos 
15 Santos; Regina Maura de Oliveira Turioi; Roberto Ciciliato; Leonardo Godoi Pal:m,: 
16 José André dos Santos; Márcia Marise Cação Rodrigues; Clodoaldo de Almc c.fa; 
17 Rosângela Cavallioi da Silva; João Pereira de Santana; Márcio Luiz dos Santos; .los.é 

18 Carlos da Silveira; Marcelo Oliveira Aguiar Silva; Solange Bongiovanni; Luciano 
19 Negrão Menezes; Vilma Rodrigues Cipriano Soares. Esteve presente também o visit 1nte 
20 convidado Edsoo Bergamaschi. Constavam do Expediente PreJiminar: l) lnformaçõe.., da 
21 Diretoria-Executiva; 2) Fala dos conselheiros; 3) Informações da Secretaria Municip, Jo 
22 Meio Ambiente. Constava da Ordem do Dia: 1) Escopo de Políticas Pública<- para H I as 
23 Comunitárias no Município de Assis - Discussões com a instância part1<.:ipativa COMDEMA. 
24 1) Informações da Diretoria Executiva: Após a leitura da corrc"pondência recebi fa o
25 presidente solicitou aos conselheiros presentes que os interessado em se candidalar á 
26 substituir a secretária, sendo que no final da reunião procederia votac.au se necessário f ,..,e. 
27 pois a conselheira suplente não estava comparecendo às reuniões. 2) Fala dos conselheiros:
28 Passando a palavra aos conselheiros, o representante da SEAMA explicou que aguart.« as 
29 sugestões do Conselho para o projeto do O Estudo de Impacto dl. Vizinhança I EIV) p, -a o 
30 Plano Diretor e que provavelmente no final de outro a Prefeitura da 1a início a,; audiêm:ias 
31 públicas setorizadas sobre o mesmo Plano. Com a introdução do a,sunlo sobre parece""" e 
32 trabalho de revisão do Plano Diretor na reunião, foi debatido como o C OMDEMA deve I rar 
33 na questão, sendo que a conselheira Renata Giassi Udulutsch sugere que o Con1-.clho 
34 aguarde a solicitação do grupo encarregado de elaborar a revisão do Plano Diretor para .,1..·1 

35 sugestões. A conselheira Márcia Marise Cação Rodrigues pondera que as discu� t' r� 
36 setorizadas podem ser adiantadas em função dos prazos e para que ha , tempo para o envio de 
37 propostas. O presidente Marcelo Oliveira Aguiar Silva solicitot. .w Grupo de lrab1 ho. 
38 através da conselheira Solange Bongiovanni, que na próxima reun.ão apresent·· as 
39 informações sobre o Termo de Referencia e elaboração de Plano Dirttor. O con-;clht!iro ,lúlio 
40 Antonio Paschoalino solicitou esclarescimento sobre o andamento da revisão. e o convit.'.ado 
41 o visitante convidado Edson Bergamaschi aponta a necessidade de contratação de ... m
42 engenheiro de segurança do trabalho para os projetos de Estudo de lmpacto de VizinhatH.:, 
43 Dessa forma, o conselheiro Leonardo Godoi Palma perguntou qual é a propost.1 do 
44 COMDEMA para esse estudo. O conselheiro Cledir Mendes Soares. representand) 
45 SEAMA informou aos conselheiros do COMDEMA que encaminhou um link da plalafwma 
46 Google Drive com os arquivos parciais ·nseridos na aba do SIG/\M referente ao Prog:· 1ma 
47 Município Verde Azul, e apresentou a aba aos conselheiros, informando que os relatório� 
48 parciais das diretivas do programa serã adicionados à pasta do link apresentado para qt ; m 
49 mesmos acompanhem a evolução das ividades da Prefeitura relativ..t<; ao PMVA, garantindo 

�;_:
i

lilh

ai 

das informaç"es nto a i

;:
:
r

u
:
ç 

piativa 4:;c,0,0 .• 1}



51 2) Ordem do Dia A seguir convidou o conselheiro Cledir Mendes Soares, para prestar os
52 esclarecimentos a respeito projeto: Escopo de Políticas Públicas para Hortas Comunitári:.h no 
53 Município de Assis - Discussões com a instância participativa COMDEMA. De acordo com o 
54 conselheiro, o projeto de Hortas Comunitárias será trabalhado ao longo de 2019, e e::-rnrá 
55 inserido no Programa Assis + Verde, que visa promover e fomentar ações e proj�tos 
56 relacionados a educação ambiental, revitalização de APP's e áreas verdes. incentivo <I 
57 tecnologias sociais e computacionais em prol da qualidade ambiental, entre outros tópicos 
58 Inicialmente, o projeto de ho1tas comunitárias será apresentado e dic;cutido conceitualmt:nle 
59 junto aos moradores dos Bairros Assis III e Jardim Paraná, escolhido� por possuir munícipes 
60 com histórico de envolvimento com a SEAMA. O projeto contará com a participação da 
61 Associação Filantrópica Alvorada, que desenvolve o projeto de horta escola com apoio da 
62 SEAMA desde 2017. O conselheiro Roberto Ciciliato solicitou informações sobre a 
63 implantação do Jardim Botânico Municipal, e o conselheiro José André dos Santos sobre a 
64 poda de árvores pela municipalidade e empresas de energia e telefonia. O conselheiro Cll'dir 
65 Mendes Soares esclareceu que as reclamações e denuncias devem ser feitas pelos can.1is 
66 regulares na SEAMA ou pela Ouvidoria, bem como à concessionária ENERGISA O 
67 presidente do COMDEMA Marcelo Oliveira Aguiar Silva procedeu á eJeiçáo da secrelaría 
68 executiva, solicitando que os conselheiros interessados se manifestassem, não havenJo 
69 manifestação, a conselheira Solange Bongiovanni se ofereceu para colaborar na confecção 
70 das atas até que um membro assuma o cargo em definitivo, o que foi aceito por todos 3) 
71 Informações da Secretaria Municipal do Meio Ambiente O conselheiro Cledir Me ides, 
72 representando a SEAMA apresentou o rol de atividades da Semana da Árvore, sendo ela�: 
73 divulgação das atividades com as respectivas datas; plantio de árvores; divulgação da 
74 legislação sobre arborização urbana; adequação do espaço entre árvores que acontecerão em 
75 escolas, centro de convivência e bairros, em parceria com a Unesp. Nada mais havendo a 
76 tratar, deu-se por encerrados os trabalhos. Eu, Márcia Marise de Freitas Ca ão Rodrigues 
77 Secretária-Executiva do COMDEMA, lavrei e assín rese e ata. 




